
Nach kontroverser Diskussion kommt der Ausschuss überein, den Antrag unter den Aspekten des 
Radverkehrskonzeptes des Rhein-Sieg-Kreises erneut unter dem Gesichtspunkt in den Fraktionen 
zu beraten, den Beschlussvorschlag dahingehend zu modifizieren und keine 
Beschlussempfehlung für die Sitzung des Rates am 17.02.2014 zu auszusprechen. 


